

Novedades del mercado laboral en Chile

Febrero, 2018

Chile acoge foro de la ONU sobre igualdad de género en el mundo laboral

TV Pacífico 23 Feb 2018 [Empleo](#)

Chile acogerá la próxima semana la cuarta edición del Foro Global de Empresas por la Igualdad de Género, un encuentro impulsado por las Naciones Unidas en el que se debatirán ideas para acabar con la discriminación laboral de las mujeres.

Según informó la oficina de la ONU en Chile, el foro, que será inaugurado por la presidenta Michelle Bachelet, se realizará el martes y miércoles de la próxima semana en la capital chilena organizado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en alianza con ONU Mujeres y la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

Más de 400 ejecutivos de empresas, autoridades de Gobiernos y expertos en temas de género, trabajo y desarrollo se reunirán para acordar acciones concretas para alcanzar la igualdad de género en empresas públicas y privadas.

Revisa la información completa en [TV Pacífico](#)

Economistas anticipan baja en el desempleo y aumento en trabajos formales

Biobío Chile 24 Feb 2018 [Empleo](#), [Industria y Construcción](#), [Minería y Energía](#), [Retail y Consumo Masivo](#)

Esta semana, el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) publicará el informe sobre el índice de Empleo Nacional del Trimestre Móvil 2017, correspondiente a los meses de noviembre, diciembre y enero.

Documento que, según los economistas, no tendría muchas variaciones en comparación al último registro. Sin embargo, sí **debería haber una disminución del desempleo en un 0,2%** y un aumento del trabajo formal en los próximos meses.

Así lo aseguró el docente de la Universidad Andrés Bello, Alejandro Urzúa, quien explicó que el sector minero y la **empleabilidad deberían mostrar avances gracias a la baja constante del precio del dólar y al alza del valor del cobre.**

Revisa la información completa en [Biobío Chile](#)

Crecimiento del número de cotizantes de AFP en este gobierno es el más bajo desde 1990

Economía y Negocios 16 Feb 2018 [Empleo](#)

Si bien el desempleo se ha mantenido estable en los últimos años, la desaceleración de la economía ha tenido efectos concretos sobre el mercado laboral. Así lo revelan las cifras del sistema pensiones, que muestran que en el último quinquenio, el número de cotizantes en las AFP ha crecido a tasas que bordean el 2% por año, expansión menor al promedio histórico, que se acerca al 4% anual.

Con ello, durante los cuatro años del actual período presidencial de la Presidenta Bachelet, el número de personas que ahorran para su pensión avanzó solo 1,9% en promedio al año, siendo el gobierno en el que menos creció este indicador considerando todos los periodos presidenciales desde 1990.

Revisa la información completa en [Economía y Negocios](#)

Ley 20.123 puede ayudar a regularizar el trabajo informal

La Nación 14 Feb 2018 [Empleo](#)

Las recientes cifras entregadas por el **INE** respecto a que **2,5 millones de personas trabajan en un empleo informal en Chile** son, sin duda, una mala y preocupante señal en materia de protección y seguridad social, y una amenaza cierta para nuestra economía.

La **Ley 20.123** que le da un marco normativo a las **Empresas de Servicios Transitorios (EST)** apunta, justamente, a combatir y regularizar las relaciones informales de trabajo, ya que en este modelo se pagan íntegramente las cotizaciones previsionales y el sistema de Salud (Fonasa o Isapre) al igual como en cualquier empleo con contrato formal de trabajo. Es decir, queda cubierta la seguridad social esencial que requiere un trabajador.

Revisa la información completa en [La Nación](#)